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Entra na Câmara de Engenheiro Coelho Projeto de Lei do 
vereador Guinho que cria o Banco de Ração, Utensílios e 

Medicamentos para animais domésticos e silvestres
APAE de Conchal é 

presenteada pelo Lyons Clube 
com o Projeto Pedia-Suit; 

investimento de mais de R$ 800 
mil em tecnologia terapêutica

Hospital Madre Vannini 
inaugura Maternidade ‘Nayara 
Baraldi’ com a instalação de 
três quartos PPP - pré-parto, 

parto e pós-parto

Engenheiro Coelho se integra ao 
primeiro Centro de Inteligência 

Metropolitana do Brasil e 
fortalece segurança regional

CONHEÇA SEU 
VEREADOR:
Yago da 
Locatelli
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Áries 21/03 a 20/04
Fique atento às finanças e busque soluções estra-
tégicas para pendências ou investimentos, ariano. 
Amigos e projetos coletivos também entram em 
cena, pedindo uma reflexão sobre o valor das co-
nexões. Se algo já não faz sentido, pode ser hora 
de deixar ir. O impulso para mudar é grande, mas 
pense bem antes de agir.
Touro 21/04 a 20/05
As relações ganham foco, com a necessidade de 
ajustes em parcerias e compromissos, taurino. 
Essa é uma boa oportunidade para refletir sobre 
sua postura e o que realmente faz sentido para 
você. Transformações podem ocorrer, mas sem 
pressa de romper tudo de uma vez. Ouça mais, fale 
menos, e mantenha a calma nas negociações
Gêmeos 21/05 a 20/06
A rotina pode trazer desafios e necessidade de 
ajustes, especialmente na saúde, trabalho e ques-
tões burocráticas, geminiano. É hora de focar em 
qualidade de vida e organizar o dia a dia. A pressa 
pode ser sua inimiga, então procure adotar uma 
abordagem mais estratégica e pense no médio e 
longo prazo.
Câncer 21/06 a 21/07
A semana exige mais sinceridade com seus pró-
prios desejos e necessidades afetivas, canceriano. 
Pode ser hora de deixar para trás velhos padrões 
e se desapegar do que já não faz sentido. Dispu-
tas emocionais podem surgir, então, escolha bem 
onde investir sua energia e busque equilíbrio nas 
entregas.
Leão 22/07 a 22/08
A energia está voltada para sua base emocional e 
familiar, leonino. Questões domésticas podem tra-
zer alguma instabilidade, enquanto sua vida pro-
fissional também pede atenção. Evite mudanças 
impulsivas e analise com calma o que realmente 
precisa ser ajustado, sem esquecer do cuidado com 
sua saúde emocional.
Virgem 23/08 a 22/09
Sua mente está acelerada, o que pode levar à so-
brecarga, virginiano. É hora de desacelerar e en-
contrar equilíbrio, respeitando seus limites. Em-
bora queira expandir seus horizontes, lembre-se 
de cuidar do que está próximo. Cuide das velhas 
preocupações com maturidade e permita-se apren-
der de forma mais tranquila.
Libra 23/09 a 22/10
A semana pede reflexão sobre seus valores, dinhei-
ro e autoestima, libriano. Esteja atento a excessos 
que possam esconder carências e reavalie o que 
realmente tem valor. Questões do passado podem 
surgir, mas evite reabrir feridas sem propósito. 
Seja mais criterioso com seus gastos e com o que 
realmente importa para sua segurança emocional.
Escorpião 23/10 a 21/11
A semana coloca você no centro das transforma-
ções, escorpiano. Olhe para o passado com matu-
ridade, especialmente em relação à família ou his-
tória afetiva. Há ajustes a serem feitos nas relações 
e você pode precisar tomar decisões importantes 
sobre o que continuar ou deixar ir. Mantenha-se 
firme, mas com empatia.
Sagitário 22/11 a 21/12
É hora de desacelerar e refletir internamente, sa-
gitariano. Nem sempre estar em movimento é 
sinônimo de evolução. Dê mais atenção ao que 
está afetando seu corpo e mente. Cuidado com 
compromissos excessivos e não ignore os sinais 
de ansiedade ou preocupação. Respire e aceite as 
emoções à medida que elas surgem.
Capricórnio 22/12 a 20/01 
Essa semana exige discernimento sobre onde in-
vestir sua energia, capricorniano. Há encontros 
significativos, mas também a necessidade de filtrar 
o que realmente vale a pena. Questões financeiras 
e de reconhecimento podem mexer com você, mas 
não se deixe levar por promessas vazias. Mante-
nha a responsabilidade sem perder o foco.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana traz reflexões sobre carreira e objetivos 
de vida, aquariano. É o momento de questionar 
estruturas antigas e buscar novos caminhos, mas 
também é preciso prestar atenção à sua vida emo-
cional. O passado não precisa ser um peso, mas 
pode ajudar a tomar decisões mais conscientes. 
Evite impulsos que possam desorganizar sua ro-
tina ou saúde.
Peixes 20/02 a 20/03
Expanda seus horizontes, mas sem perder o conta-
to com suas emoções mais sutis, pisciano. Busque 
expressão, seja através do estudo ou novas co-
nexões, mas também cuide da sua saúde mental. 
Evite distrações excessivas e respeite seus limites. 
Nem sempre as respostas virão de fora, então es-
cute o que seu coração tem a dizer. 

Presidente Guilherme Machado propõe     
ao Executivo que as apresentações 

referentes ao Dia das Mães e o Dia dos 
Pais aconteçam em horário noturno

O vereador e presidente da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, 

Guilherme Machado (PMB), propôs ao 
prefeito Pedro Franco (MDB), através da 
Indicação 68/2025, que determine ao de-
partamento competente que as apresenta-
ções referentes ao Dia das Mães e do Dia 
dos Pais aconteçam durante a noite.
Veja a justificativa:
Considerando as dificuldades de muitos 
pais em participar dessas apresentações 
devido ao trabalho ou outras atividades 
que os impeçam de estar presentes no 
período diurno, justifico, no entanto, 
que a presença dos pais nesses eventos 
terá um público maior e também esti-
mula a inclusão desses e outros projetos 
que porventura surjam no decorrer do 
ano letivo.
Justifico também que a presença dos 
pais junto aos filhos nesses eventos é 
de suma importância para a evolução, 
auto estima, segurança emocional e su-
cesso acadêmico, ou seja: é crucial para 
o desenvolvimento saudável e bem-es-
tar dos filhos.
Assim sendo, solicito que esta indicação 
seja apreciada com carinho e encami-
nhada as autoridades competentes para 
que ocorra a implementação desta im-
portante ação.

“Espero que a minha indicação seja aca-
tada pelo prefeito Pedro Franco, porque 
esse pedido é uma solicitação antiga 
dos pais, porque muitas vezes não con-
seguem acompanhar esses eventos que 
normalmente acontecem durante o dia, 

e já no horário noturno facilitará a pre-
sença deles estimulando os filhos”, argu-
mentou Guilherme.
A Indicação foi enviada para a apreciação 
do prefeito Pedro Franco.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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A partir desta edição o Jornal Polêmica 
e Debates publicará, em suas edições 

de número par, a série “CONHEÇA SEU 
VEREADOR”, contando em detalhes a 
trajetória de vida de cada vereador con-
chalense. E nesta edição o escolhido foi 
o jovem vereador e presidente da Câmara 
Municipal Yago Henrique Ferreira de Go-
doy, o popular Yago da Locatelli.
Com apenas 33 anos de idade, crescido no 
Bairro Parque Industrial, Yago, que é filho 
de Gessé e Marli, é casado com Michele.
O jovem parlamentar é fruto da educação 
pública, tendo estudado nas escolas Giá-
como Corte e Sebastião Gomes e, como 
bom aluno que sempre foi, destacou-se 
desde cedo, recebendo o prémio de “Me-
lhores Alunos” pelo Lions Clube.
Começou a trabalhar muito jovem em 
uma serralheria da cidade e, aos 16 anos, 

Jornal Polêmica inicia em Conchal a série 
‘CONHEÇA SEU VEREADOR’

E o primeiro vereador escolhido foi o jovem presidente Yago da Locatelli

ingressou na Guarda Mirim da Associa-
ção Comercial de Conchal (ACICO). 
E graças à sua dedicação, foi contratado 
para o setor administrativo, onde atuou 
durante 4 anos.
Cristão praticante e músico na Igreja As-
sembleia de Deus, Yago sempre conciliou 
fé, responsabilidade e compromisso com 
a comunidade.
Formou-se em Engenharia Civil com pós-
-graduação em Projetos pela Unicamp, e 
atualmente atua como engenheiro de pro-
jetos e responsável técnico na empresa 
Locatelli Estruturas Metálicas.
Com o desejo de transformar sua cidade, 
se filiou ao Partido Republicanos e in-
gressou na vida pública sendo eleito no 
ano passado o 2º vereador mais votado 
com 598 votos, e hoje exerce seu primei-
ro mandato como parlamentar, ocupando 

também a função de presidente da Câmara 
Municipal de Conchal.
Em meio a tanta dificuldade política por 
conta das diferenças ideológicas entre os 
partidos, principalmente depois das cria-
ções da “Esquerda” e da “Direita”, Yago 
vem se apegando em um trabalho neutro, 
baseando-se na boa conduta moral respei-
tando todas as ideologias, focando seu tra-
balho em prol da população sem levantar 
bandeira partidária. 
Em apenas quatro meses de mandato, o ve-
reador iniciante tem demonstrado postura 
ativa e comprometida, com a apresentação 
de diversas proposituras nas áreas da saúde 
(com foco na saúde da mulher), inclusão 
de pessoas com deficiência (especialmen-
te TEA), geração de emprego, segurança, 
valorização do patrimônio público e apoio 
à agricultura familiar. Seu comportamento 

evidencia sensibilidade às demandas da 
população e iniciativa a promover melho-
rias concretas e abrangentes no município. 
Seu comportamento é marcado pela escuta 
ativa das demandas da comunidade, articu-
lação com diferentes setores e foco em po-
líticas públicas inclusivas, buscando pro-
mover melhorias concretas e socialmente 
abrangentes no município.
“Faço o meu melhor, trabalho com de-
dicação, honestidade e seriedade, sem-
pre disponível para ouvir a população 
e lutar pelo bem-estar de todos”, disse 
Yago da Locatelli ao Polêmica.
Na Edição 998 será a vez do vereador 
Leandro Modas (Republicanos), que tem 
uma história de vida sofrida, igual da maio-
ria da população, e impactos trágicos e tris-
tes marcaram sua infância. Não perca!!!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Desta vez o dinâmico vereador Domin-
gos Franco de Oliveira Neto (MDB), 

o popular Guinho, teve uma ideia pra lá 
de sensata e que vem de encontro com os 
problemas enfrentados pela população em 
geral, não só de Engenheiro Coelho, que 
são o alimento e o medicamento para ani-
mais em geral, principalmente os domés-
ticos.
De acordo com a proposta do Vereador, 
comunidade, empresas, entidades e órgãos 
públicos, podem, a partir do momento da 
aprovação deste projeto, fazer doações 
para o “Banco de Ração”, e melhor, ain-
da serão beneficiados com publicidades 
gratuitas e receberão o “Selo de Empresa 
Amiga dos Animais”.
Veja a proposta na íntegra:  
Projeto de Lei:
Art. 1º - Fica instituído, no âmbito do 
Município de Engenheiro Coelho, o 
“Banco de Ração, Utensílios e Medi-

Entra na Câmara de Engenheiro Coelho Projeto de Lei do 
vereador Guinho que cria o Banco de Ração, Utensílios e 

Medicamentos para animais domésticos e silvestres

camentos” para animais domésticos e 
silvestres em condições de vulnerabili-
dades.
Art. 2º - São finalidades do Banco de 
Ração, Utensílios e Medicamentos:
I - Coletar e armazenar alimentos secos 
e úmidos (saches), desde que em condi-
ções de consumo, bem como utensílios 
para animais, como, roupas, coleiras, 
casinhas, caminhas, vasilhas, caixas de 
transporte, brinquedos e medicamen-
tos lacrados ou abertos dentro do prazo 
de validade de utilização, todos prove-
nientes de doações de:
a) — Estabelecimentos comerciais;
b) — Fabricantes ligados à produção e 
à comercialização, no atacado ou no va-
rejo, de gêneros alimentícios destinados 
a animais;
c) - Órgãos Públicos, e;
d) — pessoas físicas ou jurídicas de di-
reito privado.

II- Distribuir os alimentos secos e/ou 
úmidos (saches), os utensílios e medica-
mentos coletados, nos termos do artigo 
4º.
III — Receber alimentos, utensílios e 
medicamentos de apreensões realizadas 
por órgãos da Administração Munici-
pal, Estadual ou Federal.
Art. 3º - A distribuição dos gêneros ali-
mentícios, utensílios e medicamentos 
coletados ficarão a critério do Poder 
Executivo Municipal.
Art. 4º - São beneficiários do Banco de 
Ração, Utensílios e Medicamentos:
I - Protetores independentes e grupos 
informais destinados à sua finalida-
de com a causa do bem-estar animal, 
devidamente cadastrados nos órgãos 
competentes;
II — ONG’s (organizações não gover-
namentais) ou outras entidades sem fins 
lucrativos, ligadas à causa animal, devi-
damente constituídas e cadastradas nos 
órgãos competentes;
III — Famílias cadastradas que com-
provem baixa renda, nenhuma renda 
ou condição de vulnerabilidade social, 
alimentar e nutricional, assistidas ou 
não por entidades assistenciais e que 
possuam animais.
Art. 5º - Fica proibida a comercializa-
ção dos gêneros alimentícios e dos uten-
sílios coletados e doados para o BAN-
CO DE RAÇÃO, UTENSÍLIOS E ME-
DICAMENTOS.
Art. 6º - Será concedido às empresas e 
os estabelecimentos comerciais que efe-
tuarem as doações, o Selo de Empresa 
Amiga dos Animais, a ser atualizado 

anualmente.
Parágrafo único - As empresas e esta-
belecimentos comerciais que tiverem o 
selo de “Empresa Amiga dos Animais” 
poderão ter sua marca divulgada em 
ações e campanhas relacionadas à cau-
sa animal, respectivamente ao ano con-
cernente ao selo.
Art. 7º - Para os fins desta Lei poderão 
ser celebrados convênios com institui-
ções públicas ou privadas.
Art. 8º - Compete ao Poder Executivo 
Municipal, de acordo com a Lei, orga-
nizar e estruturar o Banco de Ração.
Art. 9º - A presente Lei será regulamen-
tada pelo Poder Executivo Municipal, 
no que couber, a partir da data de sua 
publicação.
Art. 10- As despesas decorrentes da 
execução da presente Lei correrão por 
conta de doações e não utilizarão de do-
tações orçamentárias próprias, suple-
mentadas se necessário, via convênio ou 
emendas parlamentares.
O vereador pediu o apoio de todos e argu-
mentou o seguinte:
“Com o devido respeito, submeto o 
presente projeto de Lei à elevada apre-
ciação dos ilustres vereadores que in-
tegram esta Casa Legislativa, na espe-
rança e certeza de que, após regular 
tramitação, seja o mesmo deliberado e 
aprovado.”
Sem dúvida é um projeto arrojado e neces-
sário, sem contar que a elaboração chegou 
em boa hora, mesmo porque as entidades 
que cuidam de animais estão passando su-
foco financeiro.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
ii, olha nóis aqui di novo levando até 
você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... A 
“neguinha” fica jogando com o que tem 
para tentar ganhar uns trocos, só que não 
percebe que sua personalidade a impede 
de fazer o certo, porque nessa altura do 
campeonato o errado é o correto, uma 
ilusão que só vinga na cabeça de quem 
não tem controle sobre si mesma... Mas 
vamos em frente porque atrás vem 
gente...

* * *
Ferramenta de estelionatários nas lici-
tações das prefeituras e câmaras – As 
novas regras para licitação na modali-
dade pregão eletrônico fomentou a ban-
didagem e o número de estelionatários 
aumentou barbaridade... A Cara vai lá e 
abre uma empresa com vários CNAE na 
casa da mãe dele ou no quartinho que 
mora só para participar de licitações... 
Na verdade ele não quer ganhar a licita-
ção, só quer receber de quem está traba-
lhando duro e realmente interessado na 
proposta forçando uma barra psicológi-
ca, que na maioria das vezes funciona... 
É assim: numa licitação dessas apare-
cem 20 empresas para participar, com 
certeza apenas 3 ou 4 que realmente es-
tão interessadas no pregão, já o restante 
é só para atrapalhar e ganhar uns trocos, 
mas como? Os estelionatários dão o pre-
ço lá embaixo e ganham a licitação, só 
que na hora de mostrar os documentos 
são inabilitados porque a documenta-
ção não está em ordem, propositalmen-
te, para não ser contratado... Quando 
ganham a licitação, entram em contato 
com o segundo colocado e dizem que se 
receberem “X” passam a vez... E isso 
acaba acontecendo com várias empre-
sas até que quem ganha é quem estava 
em 11º lugar... Só que até aí judiaram 
do empresário, porque normalmente 
ele acabou colocando seu preço muito 
abaixo do ideal só para tentar ganhar, e 
acaba tendo que fazer um contrato ruim 
para sua empresa... O correto seria a Lei 
fazer todas as empresas se habilitarem 
primeiro com a documentação, aí sim 
participar do pregão apenas quem tem 
condições... Só que no Brasil é assim: 
enquanto alguns empresários tentam 
sobreviver legalmente, outros vivem do 
trambique ganhando horrores nas costas 
dos honestos... E com isso os órgãos pú-
blicos acabam comprando mal e trazen-
do prejuízos à população... O vereador 
Clodoaldo Cruz tem razão, a lei tem 

que mudar, é muita safadeza... 
* * *

Setor público não é para amador – 
Acho que cargos eletivos, concursados e 
comissionados deveriam ter um curso de 
aprimoramento e conhecimento sobre o 
assunto para poder assumir algo tão im-
portante... Como é normal que “cabaços” 
assumam tais cargos, o prejuízo fica sem-
pre nas costas da população, e a gente é 
obrigado ouvir o “neguinho” dizer que 
não sabia disso e daquilo, se justificando 
como a gente tivesse a obrigação de tentar 
entender tal situação ridícula... O bagulho 
é feio e o Congresso Nacional pouco se 
importa com isso, mesmo porque a grande 
imensa maioria deles é eleita com os votos 
desses seres... Enquanto isso o povo oh, 
toma na tarraqueta...  

* * *
História de vida dos vereadores de Con-
chal – O Polêmica iniciou hoje uma série 
de reportagens sobre a vida dos verea-
dores de Conchal... Parece ser algo sem 
significado, mas quando a gente passa a 
conhecer o passado de uma pessoa come-
ça a entender um monte de coisas sobre a 
conduta dela, o que mostra que realmente 
estamos ligados aos fatos acontecidos em 
nossas vidas... Na edição de hoje foi a vez 
do Yago Locatelli, na próxima edição par 
será a vez do vereador Leandro Modas, e 
assim vai... Achei o material super inte-
ressante e já me mostrou um monte de 
coisas sobre eles...

* * *
Junior Caleffi sofrendo com as adap-
tações – O prefeito Junior Caleffi vem 
tentando achar os trilhos da administra-
ção, mas está difícil, alguns problemas 
de suma importância emperraram e não 
tem Diabo que desfaça o nó... Na verdade 
são coisas que só o tempo vai conseguir 
resolver, porque o caminho indicado não 
era verdadeiro, então não tem saída, e é 
preciso retroceder para continuar à pro-
cura do rumo adequado... Aí a gente se 
pergunta: mas como o outro conseguia? 
Ele não conseguia, era tudo uma farsa, e o 
caminho cedido é falso... Que merda hein, 
isso não parece coisa de Deus... Boa sorte 
Junior!!!

* * *
Zézinho da Rádio só no corre – O vi-
ce-prefeito Zézinho da Rádio anda traba-
lhando barbaridade, aliás, sem errar, é o 
vice que mais já trabalhou até aqui, ele 
está em todas... Agora o legal é a parceria 
entre ele e o prefeito Junior Caleffi, perce-
be-se que existe confiança, uma lealdade 
mutua que é difícil ver na política... Pa-

rabéns Zézinho pela excelente atuação, 
continue assim...

* * *
Prováveis candidatos a prefeito para 
2028 – Na minha humilde opinião só vejo 
para 2028 como prováveis candidatos a 
prefeito Toninho Locatelli, uma provável 
tentativa de reeleição de Junior Caleffi, um 
provável lançamento do Zézinho da Rádio 
e Vando Magnusson... Pra mim o Rogério 
não tenta mais, mas há quem garanta que 
sim, eu não consigo enxergar qualquer 
chance... O Toninho tem tudo e condições 
de ser; Junior talvez não queira a reeleição 
e, se isso acontecer, com certeza Zázinho 
é a bola da vez do grupo Amarelo, e Vando 
não tem grupo, dependia politicamente do 
Amarelo, então acho que nem tenta, mas 
caso aconteça, vai ficar frustrado igual ao 
Rogério na última eleição... Resumindo: a 
briga, vista de hoje, é importante lembrar 
que amanhã é outro dia, fica entre Toninho 
e Zézinho... Putz, não quero nem ver, os 
dois são meus amigos e parceiros, em 
quem eu votaria?

* * *
Niver de Engenheiro Coelho contido 
por falta de $$$$ - Com certeza as co-
memorações de aniversário de Enge-
nheiro Coelho desse ano vão ser as mais 
simples e baratas de todos os tempos... O 
problema é a falta de dinheiro no caixa da 
prefeitura... O prefeito Pedro Franco vem 
lutando para conseguir equilibrar as con-
tas e não deixar que alguns fornecimen-
tos e serviços não parem... No momento 
a prefeitura está matando 15 leões por dia 
e deixando 15 para o dia seguinte, uma 
bola de neve que só vai começar a dimi-
nuir no ano que vem... Como bem disse o 
ex-prefeito a um amigo meu: “No mínimo 
4 anos para equilibrar as contas”... Boa 
sorte coelhense, agora é ter fé e acre-
ditar que tudo vai ser resolvido o mais 
breve possível...

* * *
Presidente Guilherme Machado faz o 
que há tempo não se via – Já faz um tem-
pão que eu não presenciava um presidente 
de câmara de Engenheiro Coelho tomar 
uma atitude correta referente ao abuso de 
algumas pessoas que se cadastram para 
falar em tribuna... Que eu me lembre só 
o ex-presidente Tonega tinha essa moral, 
e ele era foda, intimava mesmo... Na ses-
são passada um cara simplesmente saiu da 
plateia e foi para a tribuna usar a palavra 
depois que seu nome foi citado por quem 
usava o microfone naquele momento, só 
que se deu mal, ao chegar na tribuna o 
presidente Guilherme disse que não pode-

ria permitir, porque o Regimento Interno 
é claro: tem que haver uma inscrição an-
tes e também abordar só o assunto des-
crito na solicitação... Esse também é um 
outro problema: o Cara se inscreve e co-
loca que o assunto é “X”, só que na hora 
começa a abordar o assunto “Y”, então 
está na hora de colocar rédeas e regras 
na Casa... Parabéns Guilherme...

* * *
Vereador Guinho mostrando serviço 
– O vereador Guinho matou a pau com 
a proposta do projeto Banco de Ração... 
Esse projeto deveria se estender para to-
das as cidades do país, é uma forma de 
abrir espaço para quem quer doar aju-
dando quem necessita para cuidar de um 
animal de estimação ou silvestre... E o 
bom que não é só para ração, também 
serve para utensílios e medicamentos... 
Agora senti firmeza no Guinho... Ago-
ra o pessoal das Ongs e defensores de 
animais terão mais força e condição de 
atingirem seus objetivos com relação a 
cuidar dos bichos... Nessa Engenheiro 
Coelho saiu na frente...  

* * *
Prefeito Márcio Pavan na luta – Aos 
trancos e barrancos o jovem prefeito 
Márcio Pavan vem fazendo seu trampo 
e com isso conquistando benefícios e re-
cursos para Estiva Gerbi... O problema 
de cidade pequena é que não consegue se 
manter com recursos próprios, e tem que 
mendigar aos governos estadual e fede-
ral para se manter em pé... Ainda bem 
que o município conta com deputados 
que se dedicam a lutar pelos interessas 
dos estivenses... E neste final de semana 
é só festa... Parabéns Estiva pelos seus 
33 anos... E obrigado por ter me aco-
lhido... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os estelionatários: 
A teta de vocês vai acabar, fica vendo, 
mesmo porque 2 + 2 = 4, e não a 3... Não 
me lembro de algum bandido ter se dado 
bem, acho improvável que vocês consi-
gam escapar dessa... É justamente por 
isso que o INFERNO é igual Coração 
de Mãe, meio frio, desconfortável, pe-
queno, apertado e falta quase tudo, o 
lugar ideal para estelionatários, e me-
lhor, lá sempre cabe mais um... Sejam 
bem-vindos ao Inferno seus IDIO-
TAS... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Engenheiro Coelho se 
integra ao primeiro Centro                  

de Inteligência     
Metropolitana do Brasil e 

fortalece segurança regional

Engenheiro Coelho deu um passo deci-
sivo rumo à inovação na segurança pú-

blica ao integrar o recém-inaugurado Cen-
tro de Inteligência Metropolitano (CIM) 
da Região Metropolitana de Campinas 
(RMC). Inaugurado nesta segunda-feira 
(12), o CIM é o primeiro do Brasil voltado 
exclusivamente à cooperação entre cidades 
na área de segurança pública. A unidade 
está localizada em Campinas, na sede da 
Secretaria Municipal de Segurança Públi-
ca, anexa ao Centro Integrado de Comando 
e Controle (CICC), na Rua Afonso Pena, 
1.380, Vila Nova São José. 
O CIM tem como principal função articu-
lar os núcleos de inteligência das guardas 
municipais das 20 cidades da RMC, pro-
movendo a cooperação entre os municí-
pios, o compartilhamento e a análise de 
dados, além da definição de estratégias 
e a realização de operações conjuntas no 
combate à criminalidade. 
Engenheiro Coelho esteve representado 
no evento de inauguração por uma co-
mitiva que simboliza o compromisso da 
cidade com a modernização e a coopera-
ção regional. Participaram do ato o vice-
-prefeito Gilberto Garcia, o secretário de 
Ciência, Tecnologia, Inovação e Comu-
nicação Douglas Gotti, o comandante da 
Guarda Civil Municipal Vicente e o sub-
comandante Romero.
Com a adesão ao CIM, Engenheiro Coe-
lho passa a fazer parte de um sistema in-
teligente, interligado e moderno, capaz de 
atuar de forma preventiva e reativa com 
muito mais precisão. As imagens captadas 
pelas câmeras de monitoramento dos mu-
nicípios serão compartilhadas em tempo 

real, possibilitando o cruzamento de in-
formações e a formulação de estratégias 
integradas entre as corporações.
O vice-prefeito Gilberto Garcia destacou 
a importância da integração regional: 
“A participação de Engenheiro Coelho 
nesse projeto demonstra o nosso com-
promisso com a inovação e com a inte-
gração regional, garantindo que a tecno-
logia esteja a serviço da segurança e do 
bem-estar da nossa gente.”
O secretário Douglas Gotti enfatizou o 
avanço tecnológico representado pelo 
CIM: “Estamos conectando Engenheiro 
Coelho ao que há de mais avançado em 
gestão de segurança pública. O CIM é 
um exemplo claro de como a tecnologia 
pode salvar vidas, prevenir crimes e criar 
cidades mais seguras e inteligentes.”
O comandante Vicente ressaltou a im-
portância da integração entre as guardas 
municipais da RMC: “A troca de infor-
mações entre as corporações fortalece 
nosso trabalho e amplia nossa capacida-
de de proteger as pessoas. É um ganho 
enorme para toda a população.”
A criação do CIM é fruto de uma arti-
culação regional liderada por Campinas, 
com apoio das demais cidades da RMC, 
e coloca a região como referência nacio-
nal em integração tecnológica na área de 
segurança.
A participação ativa de Engenheiro Co-
elho nesse projeto é mais um reflexo da 
gestão comprometida com o progresso, a 
inovação e o bem-estar de todos os coe-
lhenses.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho       
dá  início à campanha 
Maio Laranja com foco 
na prevenção ao abuso 

sexual infantil

A Escola Municipal José Forner foi 
palco, nesta quarta-feira (14), do iní-

cio das ações do Maio Laranja em En-
genheiro Coelho. A campanha, que neste 
ano foca na prevenção ao abuso sexual 
infantil, busca conscientizar a população 
sobre a importância de proteger nossas 
crianças e adolescentes de todo tipo de 
violência.
A iniciativa é resultado de uma parceria 
entre o Departamento de Ação Social e a 
Secretaria Municipal de Educação, com o 
objetivo de levar informação, acolhimen-
to e orientação para dentro do ambiente 
escolar. Durante a abertura, foram realiza-
das atividades educativas com os alunos, 
rodas de conversa e dinâmicas voltadas 
à identificação de situações de risco e ao 
fortalecimento da autoestima das crian-
ças.
A Primeira-Dama, Presidente do Fundo 
Social de Solidariedade e Secretária da 
Educação, Daniela Forner, esteve presen-
te e reforçou a importância de trabalhar o 
tema de forma integrada e contínua. “Essa 
campanha é mais do que uma ação pon-
tual: é parte de uma política de cuidado, 
prevenção e proteção. Estamos assumin-
do o compromisso de criar um ambiente 

escolar cada vez mais seguro e acolhedor 
para nossas crianças”, destacou.
A diretora do Departamento de Ação So-
cial, Mônica Siciliano, também falou so-
bre a relevância da temática. “Falar sobre 
esse assunto nas escolas é fundamental 
para que as crianças possam reconhecer 
comportamentos abusivos e, principal-
mente, saibam que não estão sozinhas. 
Informação salva vidas e deve começar 
desde cedo, com responsabilidade e sen-
sibilidade”, afirmou.
As atividades do Maio Laranja continu-
arão ao longo de todo o mês nas demais 
escolas da rede municipal, sempre com o 
apoio das equipes da Educação e da As-
sistência Social. A campanha tem como 
lema a escuta ativa, o acolhimento e o 
empoderamento infantil como ferramen-
tas essenciais para a prevenção da violên-
cia sexual.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho refor-
ça que a denúncia é uma das principais 
formas de combater o abuso. Casos sus-
peitos devem ser comunicados ao Conse-
lho Tutelar, à rede de proteção ou pelos 
canais oficiais como o Disque 100.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Fundo Social de 
Solidariedade de Conchal 

realiza Campanha                 
do Agasalho amanhã

O Fundo Social de Solidariedade de 
Conchal em parceria com a EPTV 

promove neste sábado, 17 de maio, a 
Campanha do Agasalho 2025. 
A ação que será das 8h às 12h na Pra-
ça 9 de Abril, no antigo quiosque, tem 
como objetivo intensificar a arrecadação 
de roupas e cobertores para famílias em 
situação de vulnerabilidade.

A presidente do Fundo Social de Soli-
dariedade, Angela Caleffi, convida a 
população para ajudar em mais esta 
campanha. “Contamos com vocês para 
aquecer com amor e doar com o cora-
ção para as pessoas que mais necessi-
tam!”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Secretaria Municipal de 
Educação de Conchal 

realiza troca dos 
reservatórios de água de 
duas unidades escolares

A Prefeitura de Conchal, por meio da 
Secretaria Municipal de Educação, 

está realizando a troca dos reservató-
rios de água da EMEF “Giácomo Cor-
te” no Parque Industrial e da CEMEI 
“Amélia Suzigan Tella” no Jardim Bela 
Vista. 

A substituição é pensando na saúde dos 
alunos e dos servidores, devido ao des-
gaste e a deterioração dos reservatórios 
atuais, garantindo um fornecimento de 
água seguro e confiável de água.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Juíza Eleitoral de Mogi Mirim julga improcedente  
denúncia de suposta fraude praticada pelos candidatos    

a vereador do Republicanos de Engenheiro Coelho;   
Cirlei Martim perde mais uma

Na terça-feira (13) a juíza eleitoral de 
Mogi Mirim, Fabiana Garcia Gari-

baldi, despachou decisão sobre o caso de 
suposta fraude praticada pelos candida-
tos a vereador do Republicanos de Enge-
nheiro Coelho, denúncia essa protocola-
da pela candidata a vereadora na eleição 
passada e advogada Cirlei Martim. A 
Juíza concluiu que a denúncia é impro-
cedente.
O Ministério Público Eleitoral já tinha 
emitido no mês passado parecer ates-
tando pela improcedência da denúncia, 
a juíza apenas seguiu a manifestação do 

MPE. Veja:
“Com fulcro no artigo 488 do Código 
de Processo Civil, deixo de apreciar as 
preliminares arguidas pelos represen-
tados e passo à análise do mérito.
O pedido deve ser julgado improce-
dente.
A autora alega, na petição inicial, que 
os requeridos registraram ficticiamen-
te as candidaturas de ALICE PULZ 
e DONATA JORDANA TEIXEIRA 
nas eleições municipais de 2024 para 
o cargo de vereador, com a finalidade 
de cumprir a cota de gênero, que de-

termina que cada partido ou coligação 
preencha, nas eleições proporcionais, o 
mínimo de 30% e o máximo de 70% 
para candidaturas de cada sexo.
Contudo, como bem asseveraram os 
investigados e o Ministério Público 
Eleitoral, as provas documentais e tes-
temunhais produzidas nos autos não 
comprovaram cabalmente a alegada 
fraude eleitoral.
As testemunhas ouvidas em juízo con-
firmaram as alegações dos representa-
dos no sentido de que as candidaturas 
não foram forjadas para cumprimen-

to da cota de gênero, declarando que 
presenciaram atos de campanhas das 
requeridas, tais como pedidos de votos 
e entrega de santinhos.
Os depoimentos dessas testemunhas 
são plenamente dignos de credibili-
dade, pois não ficou demonstrado o 
interesse delas no desfecho da presen-
te ação, já que ambas afirmaram que 
eventual cassação dos mandatos dos 
candidatos vinculados ao representado 
não teria o condão de prejudicá-los.
A representante, por outro lado, não 
apresentou nenhuma prova de suas 
alegações para rebater as provas apre-
sentadas pelos investigados. 
No caso em tela, portanto, imperioso 
concluir que não restou provado que 
houve cometimento de fraude ou de 
abuso de poder político pelos repre-
sentados.
Ante o exposto e considerando tudo 
o mais que dos autos consta, JULGO 
IMPROCEDENTE o pedido na pre-
sente Ação de Investigação Judicial 
Eleitoral, com resolução de mérito, nos 
termos do artigo 487, inciso I, do Códi-
go de Processo Civil.”.
Cabe recurso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Hospital Madre Vannini inaugura Maternidade 
‘Nayara Baraldi’ com a instalação de três 
quartos PPP - pré-parto, parto e pós-parto

Aconteceu na sexta-feira passada (09) 
nas dependências do Hospital Ma-

dre Vannini a inauguração da Materni-
dade “Nayara Baraldi” com a instalação 
de 03 quartos PPP, sendo pré-parto, parto 
e pós-parto.
Estiveram presentes o prefeito Junior 
Caleffi (PL), juntamente com a primei-
ra dama Ângela Caleffi, o vice-prefeito 
Zézinho da Rádio (PP), o presidente da 
Câmara de Vereadores Yago da Locatelli 
(Republicanos), os vereadores Leandro 
Modas (Republicanos), Clodoaldo Cruz 
e Lúcia Braglin, ambos do PP, a madre 
administradora do hospital Nidja Claudia 
Lima Arruda, a secretária municipal de 
Saúde Flávia Zanchetta,  o diretor técnico 
de Saúde III do Departamento Regional 
de Saúde de Piracicaba (DRS 10) Moíses 
Taglietta, a diretora de redes da DRS 10 
Camila Melo Rosa, a articuladora da Saú-
de da Mulher da DRS 10 Elaine Zanata, o 
Padre Luciano Alves da Paróquia Nossa 
Senhora Aparecida e os pais da homena-
geada Nayara Baraldi, João Primo Baral-
di e Rosângela Aparecida Girardi Baraldi, 
juntamente com familiares. Também mar-
caram presenças professores da USP e da 
F.H.O, os ex-vereadores Pedrin (PSDB), 
Cid Sampaio (PP) e Juninho Leitão (PP) 
e funcionários do Hospital e da Secretaria 
de Saúde Municipal.
“Buscando oferecer uma assistência 
cada vez melhor as gestantes e aos be-
bês de Conchal, o Hospital Madre Van-
nini inaugurou a Maternidade Nayara 
Baraldi com a instalação de 03 quartos 
PPP, o pré-parto, o parto e pós-parto”, 
destacou a madre Cláudia.

APAE de Conchal é presenteada pelo Lyons 
Clube com o Projeto Pedia-Suit; investimento de 
mais de R$ 800 mil em tecnologia terapêutica

Aconteceu sexta-feira passada (09) 
nas dependências da Câmara Muni-

cipal de Conchal a solene entrega do Pro-
jeto Pedia-Suit para 12 cidades da região, 
uma iniciativa transformadora viabilizada 
por meio da colaboração entre a FEAPA-
ES-SP e o Lions Internacional. O investi-
mento total foi de mais de R$ 800 mil.
O evento contou com as presenças de au-
toridades como o prefeito Junior Caleffi 
(PL), juntamente com a primeira dama 
Ângela Caleffi, o vice-prefeito Zézinho 
da Rádio (PP), o presidente da Câmara 
de Vereadores Yago da Locatelli (Repu-
blicanos), juntamente com vereadores, a 
presidente da FEAPAES-SP, Cristiany de 
Castro, o diretor financeiro da entidade 
José Roberto Guimarães, a governado-
ra do Distrito LC-3 do Lions Internacio-
nal, Leão Rosana Luz, a coordenadora da 
LCIF (Fundação de Lions Clubs Interna-
cional), Leão Carmo Forti e o tesoureiro 
do Distrito LC-3, Leão Renato Barbosa. 
Representantes das APAEs das cidades 
diretamente beneficiadas também marca-

ram presenças: Americana, Araraquara, 
Botucatu, Conchal, Cordeirópolis, Mogi 
Guaçu, Nova Odessa, São Pedro, Piraci-
caba, Santo Antônio da Posse, São João 
da Boa Vista e Sumaré.
O anfitrião deste evento foi o diretor da 
Câmara Municipal e atual presidente do 
Lions Clube de Conchal, Edson Bonini. 
A governadora Rosana Luz, idealizadora 
do projeto inédito de subsídio equiparado 
da Fundação de Lions Clubs Internacional 
(LCIF), destacou que esta é a primeira vez 
que 12 APAEs são contempladas simulta-
neamente, marcando um avanço significa-
tivo na inclusão e reabilitação de pessoas 
com deficiência.
Com um investimento estimado em mais 
de R$ 800 mil, o projeto assegurou não 
apenas a aquisição do equipamento te-
rapêutico Pedia-Suit, mas também a ca-
pacitação dos profissionais das APAEs 
envolvidas, representando um avanço 
significativo na qualidade da reabilitação 
oferecida.
O que é o Pedia-Suit?

O Pedia-Suit é uma vestimenta ortopédi-
ca macia e dinâmica composta por colete, 
calção, joelheiras e calçados adaptados, 
interligados por bandas elásticas ajustá-
veis. Seu objetivo é alinhar o corpo o mais 
próximo do funcional possível, restabele-
cendo o correto alinhamento postural e a 
descarga de peso, fundamentais na modu-
lação do tônus muscular, da função sen-
sorial e vestibular. O protocolo Pedia-Suit 
é indicado para o tratamento de distúrbios 
neurológicos como paralisia cerebral, atra-
so no desenvolvimento, lesões cerebrais 
traumáticas, autismo, entre outros, promo-
vendo melhorias na força muscular, equi-
líbrio, coordenação e habilidades motoras.
Segundo Cristiany de Castro, presiden-
te da FEAPAES-SP, “este é um marco 
na história das APAEs envolvidas, pois 
estamos proporcionando acesso a uma 
tecnologia terapêutica de ponta, com 
alto potencial de transformação na vida 
das pessoas com deficiência. A parceria 
valiosa com o Lions Clube é exemplo do 
quanto a união de propósitos pode gerar 

impactos reais e duradouros.”.
Iniciativas como essa reforçam a impor-
tância de contar com aliados comprometi-
dos. A parceria com o Lions Internacional 
não apenas viabilizou projetos grandiosos, 
como também impulsionou avanços con-
cretos na promoção da autonomia, quali-
dade de vida e inclusão social das pessoas 
atendidas pelas APAEs em todo o estado.
A governadora Rosana Luz ressaltou que a 
parceria para futuros pedidos de subsídios 
à LCIF já está vislumbrando um futuro de 
grandes conquistas para o bem-estar de 
pacientes e familiares das comunidades.
“Este evento simbolizou o poder da co-
laboração entre instituições dedicadas 
ao bem-estar social, demonstrando que, 
juntos, é possível promover mudanças 
significativas na vida de muitas pessoas. 
Esta parceria não termina aqui; ela está 
apenas começando, com muitos outros 
projetos e ações planejados para o futu-
ro”, destacou.
Assessoria de Comunicação da 
FEAPAES-SP

“A obstetriz Nayara Baraldi nos deixou 
no dia 05 de março de 2023, mas o seu 
legado permanece aqui”, ressaltou. 
“Um espaço aconchegante e humaniza-
do, evitando que a gestante seja transfe-
rida de áreas durante o processo do nas-
cimento e possa relaxar para vivenciar 
o parto com mais conforto, segurança 
e tranquilidade”, disse o prefeito Junior 
Caleffi.
Durante a apresentação, foram destacadas 

as participações primordiais dos vereado-
res Paulo Sergio Ferreira e Robson Clau-
dino Pedro e dos ex-vereadores Pedro de 
Henrique de Melo Andrade, Salvador Lei-
tão Junior, Paulo Cesar Souza de Almeida, 
Geny Aparecida Sampaio e Lucia Andrea 
Soares Braglin Rodrigues (Chica), que 
destinaram emendas impositivas durante 
a gestão Vando e Ângela Caleffi para a 
concretização da referida maternidade.
Ao longo dos anos o Hospital Madre Van-

nini conquistou mais espaço físico junta-
mente com o aumento de suas instalações 
e, com isso, a melhora significativa no 
atendimento, com equipamentos moder-
nos, eficazes e essenciais para o tratamen-
to dos pacientes.
E a partir de agora também conta com a 
ampliação da maternidade com a inaugu-
ração da Maternidade “Nayara Baral-
di”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Alunos da rede municipal de Engenheiro Coelho 
lançam foguetes durante a Olimpíada Brasileira  

de Astronomia e Astronáutica

O céu de Engenheiro Coelho foi cenário 
de um verdadeiro espetáculo científi-

co na última terça-feira, dia 13 de maio, 
com o lançamento de foguetes produzidos 
por alunos da rede municipal de ensino. 
A atividade faz parte da Olimpíada Bra-
sileira de Astronomia e Astronáutica 
(OBA), que estimula o interesse dos estu-
dantes pelas ciências espaciais em todo o 
país.
O Lançamento oficial dos foguetes nível 
2 OBAFOG – 2025, projeto que a EMEF 
Eliza Franco de Oliveira participa com os 
alunos dos 5° anos, que tem como coor-
denadora pedagógica Andreia Campos e 
seus professores Célia Regina, Andreia 
Campos, Leia Caetano Roncaglio, Noeli 
Leite e Hélio Pereira Chagas, aconteceu 
no campo de futebol do Bairro São Pedro 
e contou com a presença do prefeito Pedro 
Franco, da primeira-dama e secretária de 

Educação, Daniela Franco, e do vice-pre-
feito Gilberto Garcia. Eles acompanharam 
de perto o entusiasmo dos alunos durante 
os lançamentos e prestigiaram o trabalho 
pedagógico desenvolvido pelas escolas.
“Foi emocionante ver o brilho nos olhos 
dos nossos alunos, que colocaram em 
prática todo o conhecimento aprendido 
em sala de aula. A educação transforma, 
inspira e nos leva cada vez mais longe — 
até mesmo para o espaço. E nós vamos 
continuar investindo pesado no futuro 
das nossas crianças e jovens”, destacou o 
prefeito Pedro Franco.
O projeto, realizado anualmente, integra o 
planejamento da Secretaria Municipal de 
Educação e busca tornar o ensino de ciên-
cias mais atrativo e acessível. Os fogue-
tes são produzidos com materiais simples, 
mas exigem dos estudantes dedicação, ra-
ciocínio lógico e trabalho em equipe para 

garantir o funcionamento e o alcance ideal 
durante o lançamento.
Para a secretária de Educação, Daniela 
Franco, o envolvimento dos alunos com o 
projeto é reflexo de um ensino que valori-
za a prática e o encantamento pelo saber.
“Falar de ciência de forma prática, en-
volvente e criativa faz toda a diferença 
na aprendizagem. Os alunos não apenas 
constroem foguetes — eles constroem 
conhecimento, confiança e autonomia. É 
muito gratificante ver a empolgação deles 
ao ver o próprio foguete voar”, afirmou.
Além de promover a cultura científica, a 
participação na OBA reforça o compro-
misso da Prefeitura com uma educação de 
qualidade, conectada aos desafios do sécu-
lo 21. O vice-prefeito Gilberto Garcia res-
saltou a importância de ações como essa 
para o desenvolvimento das crianças. “É 
uma experiência que estimula o pensa-

mento crítico, a curiosidade e o trabalho 
em equipe. Isso é essencial para a forma-
ção de cidadãos preparados para o futu-
ro”, disse.
A Olimpíada Brasileira de Astronomia 
e Astronáutica é promovida pela Socie-
dade Astronômica Brasileira (SAB) em 
parceria com a Agência Espacial Brasilei-
ra (AEB), e reúne milhões de estudantes 
de escolas públicas e privadas em todo o 
país. Em Engenheiro Coelho, a participa-
ção tem crescido a cada ano, impulsionada 
pelo engajamento de professores e gesto-
res escolares.
Com ações como essa, o município refor-
ça sua aposta na educação como ferramen-
ta de transformação social e construção de 
um futuro promissor para as novas gera-
ções.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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